

Montevideo, 20 de mayo de 2022

Departamental de Cerro Largo
PRESENTE

Estimados/as compañeros/as:

En nombre del Frente Amplio, deseo expresar a Uds. nuestro más profundo pesar por la enorme pérdida que representa para esta fuerza política el fallecimiento del querido compañero Germán Gil, militante de larga trayectoria en el Frente Amplio, desde su fundación.

Germán fue amigo y una de las personas de confianza del General Seregni; integró el triunvirato que presidió a nuestra fuerza política junto a la Cra. Marina Arismendi y el Cro. Reinaldo Gargano. Fue presidente de la Mesa Departamental, candidato único a la Intendencia en 2009 y un incansable militante.

Dirigente histórico de nuestra fuerza política en el interior, militante consecuente por la descentralización de la izquierda y por un proyecto de país con mirada nacional.

Con profundo dolor, gracias Germán por tu aporte permanente a la construcción de nuestro querido Frente Amplio.

Esta fuerza política no ha perdido solamente a un dirigente político de primera línea, sino que ha perdido a un gran compañero y amigo comprometido con sus principios e ideas.

Reciban Uds., familiares y amigos, nuestro más profundo pésame ante tan irreparable pérdida.

Fernando Pereira
Presidente del Frente Amplio